



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

croissance

Question écrite n° 46381

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social sur la croissance de la Suisse. Ce petit pays prétendument archaïque, qui vit encore dans un contexte social surprenant (42 heures de travail par semaine), semble par miracle être à l'abri de la récession. Au troisième trimestre, la croissance du PIB est de 0,5 %. Elle est de 1,9 % sur un an. L'augmentation prévue par la banque centrale suisse pour 2013 est revue à la hausse : de 1 % à 1,5 %, elle passe de 1,5 % à 2 %. Pour 2014, la prévision est encore meilleure puisqu'elle est estimée à 2,3 %. Le taux de chômage est de 3,2 %. La Suisse attire des travailleurs étrangers, qu'ils soient français, italiens ou allemands. Ce sont des vrais travailleurs donc, et non des profiteurs venant profiter de la redistribution sociale. Il lui demande si le Gouvernement ne pourrait pas prendre exemple sur la politique économique suisse qui semble fonctionner selon des règles opposées à celles qu'a adoptées la France.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Bompard](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 46381

Rubrique : Politique économique

Ministère interrogé : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 décembre 2013](#), page 13104